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ЖЕЛЕЗНАЯ ДОРОГА 
В ОБХОД УКРАИНЫ

Через Орел пройдет современ�
ная железная дорога, которая
соединит Москву и курортный
Адлер в обход Украины. 
По словам руководителя областного

управления транспорта и дорожной 
инфраструктуры М.В. Коренькова, та�
кое решение было принято Правитель�
ством РФ в рамках стратегического
развития железнодорожного транспор�
та страны до 2030 года. “В связи с
предстоящей Олимпиадой в Сочи в
программу включена серьезная модер�
низация железнодорожных путей от
столицы до Адлера, — пояснил Михаил
Васильевич. — Предполагается в Луж�
ках создать логистический центр. В нем
сосредоточатся все операции с грузо�
вым транспортом, а основную трассу
модернизируют под скоростную”.

Благодаря строительству новых пу�
тей  и модернизации существующих
железнодорожных линий время в пути
на направлении Москва — Адлер бу�
дет сокращено до 14—15 часов.

Также будет осуществлен перенос
пассажирского движения с Черномор�
ского побережья на участке Туапсе —
Адлер со строительством новой линии
по нагорному или тоннельному варианту.

“На модернизацию железнодорож�
ного сообщения Москва — Адлер
предполагается потратить около 140

миллиардов рублей”, — подчеркнул
М.В. Кореньков.

ЛИВЕНЦЫ 
НА ВЫСТАВКЕ 
В МОСКВЕ

Ливенское предприятие ОАО «Ав�
тоагрегат» приняло участие в ра�
боте международной выставки
автомобильной техники «Интерав�
то�2007», завершившейся на
днях в Москве. 
В столицу ливенские производите�

ли привезли около 30 наименований
своей продукции. В их числе масля�
ные и воздушные фильтры для отечест�
венного автопрома. Сейчас их уста�
навливают на автомобили семейства
ВАЗ и ГАЗ.

По результатам выставки предста�
вители «Автоагрегата» получили около
ста анкет с заявками на свою продук�
цию. Сейчас предприятие готовится к
сельскохозяйственной выставке «Зо�
лотая осень�2007», которая пройдет
12—16 октября в Москве на ВВЦ.
Здесь ливенцы представят фильтры
для моторов сельскохохяйственной
техники — тракторов и комбайнов.  

ТОВАРЫ С ВРЕДНЫМ
КРАСИТЕЛЕМ ИЗЫМУТ
ИЗ ПРОДАЖИ

В ближайшее время сотрудники
Роспотребнадзора начнут про�

верку орловских рынков, магази�
нов и предприятий переработки.
Им предстоит выявить продукты
питания, которые содержат пи�
щевую добавку Е128, запрещен�
ную к использованию неделю на�
зад.
Глава Роспотребнадзора РФ Генна�

дий Онищенко запретил производство
в России и ввоз в страну продуктов
питания, содержащих это вещество.
Исследования показали, что Е128, ко�
торый обычно добавляют в колбасу и
сосиски, может приводить к возникно�
вению рака, а также порождать гене�
тические изменения. Эта добавка при�
дает сосискам и колбасе насыщенный
розовый цвет. 

Если в ходе проверок продукцию с
этим веществом найдут на продоволь�
ственных складах, то такой товар за�
претят реализовывать. Об этом поза�
ботятся сотрудники Орловского 
управления Роспотребнадзора. 

Пока проверки не начались, покупа�
телям рекомендуется внимательнее
относиться к упаковкам мясной про�
дукции и обращать внимание на мясо�
продукты с красителями ярко�розово�
го цвета.

ЗАГРАНИЧНЫЙ 
ОТДЫХ ОБРЕТАЕТ
ПОПУЛЯРНОСТЬ

За летние месяцы более пяти с
половиной тысяч орловцев полу�
чили загранпаспорта.  Это на

550 человек больше, чем про�
шлым летом. 
По словам сотрудника УФМС Рос�

сии по Орловской области М.А. Яро�
вой, за период с июня по август 5542
жителя Орловской области оформили
заграничные паспорта. В то время как
летом прошлого года паспорта полу�
чил 4991 человек. Возраст выезжаю�
щих за границу орловцев в основном
от 25 до 45 лет.

КАРТИНЫ, КОТОРЫЕ
НЕЛЬЗЯ
ПЕРЕПИСАТЬ

Вчера в фойе Орловского город�
ского Совета открылась выставка
картин молодого орловского ху�
дожника Артема Медведева. Он
работает в редкой для городских
живописцев технике мастихин.
Особенность таких полотен в том,

что их рисуют попеременно и гладки�
ми, и толстыми мазками. При этом ис�
чезает всякая возможность дорабо�
тать или переделать картину, если при
ее написании художник допустит
ошибки. 

Сам Артем — уроженец Перми, сту�
дент художественно�графического фа�
культета ОГУ. Видимо, художественный
талант — это наследственная черта в
роду Медведевых: его родители и бли�
жайшие родственники также занимают�
ся живописью и дизайном. В экспози�
ции представлено полтора десятка его
работ. Три из них — натюрморты, ос�

тальные — виды исторического центра
Орла, включая Михаило�Архангельский
собор и набережную Оки и Орлика.

Выставка работ Артема Медведева
будет открыта для посещения в тече�
ние месяца. 

ЭКСКАВАТОР 
ПРОТАРАНИЛ 
МАРШРУТКУ

Вчера утром на ул. Московской,
в районе завода им. Медведе�
ва, произошло столкновение
маршрутной «Газели» с погруз�
чиком�экскаватором. Ковш тя�
желой машины пробил бок мар�
шрутки, но по счастливой слу�
чайности никто из ее пассажи�
ров не пострадал. 
По заключению инспекторов

ГИБДД, водитель экскаватора грубо
нарушил правила и при повороте не
пропустил ехавшую «Газель». 

Поскольку пострадавших в аварии
не было, то отвечать нерадивому во�
дителю придется только за нарушение
правил. 

ФУТБОЛЬНЫЕ УСПЕХИ
«ПРОМПРИБОРА»

Ливенская футбольная команда
младшей возрастной группы
«Промприбор» вошла в четверку
победителей на всероссийском
турнире по футболу "Кожаный
мяч".

Нынешний год стал 40�м для этих
соревнований. И уникальность детско�
го турнира заключалась в том, что
принять участие в нем могли все же�
лающие. 

Турнир проходил по круговой сис�
теме в трех возрастных группах. Гео�
графия "Кожаного мяча" состоит из
шести зон: Дальний Восток, Центр —
Север, Центр — Юг, Поволжье, Юг и
Сибирь. Из трех возрастных групп в
финал вышли 36 команд из 200. Фи�
нальные соревнования турнира в
младшей возрастной группе прошли в
Новосибирске. Более 200 юных фут�
болистов со всей России соревнова�
лись за первенство в младшей груп�
пе. В сложном матче за третье место
ливенцы все же уступили московской
команде со счетом 1:3. За четвертое
место в престижных соревнованиях
ливенская команда получила Кубок и
почетный диплом, а также командный
комплект футбольной формы. Кроме
того, ливенский юный футболист Ми�
хаил Грихин был признан лучшим за�
щитником турнира. Он получил приз
из рук спортивного комментатора 
В. Гусева.

Победителем же стала команда
"ИРАФ�Автодор", которая получила
путевку на детский всемирный финал
футбольных игр. Он состоится в сен�
тябре этого года во Франции.

Информагентство
«Орловской правды». 

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

— Каждый год мы сажаем
не менее 300 гектаров лесов,
— рассказывает лесничий
Малоархангельского лесни�
чества Олег Алексеевич Со�
рокин (на левом снимке). —
Нам удалось «поселить» в на�
ших лесах редкую для здеш�
них мест лиственницу, со�
здать «зеленое кольцо» из
красного дуба вокруг Малоар�
хангельска. Всего в районе
посадили 40 тысяч сеянцев
дуба; высаживаем и сосну
крымскую. На территории

лесничества есть питомник,
здесь мы выращиваем в ос�
новном ели. А приобретать
саженцы и сеянцы редких по�
род деревьев нам удается
благодаря личной поддержке
главы администрации района
Петра Васильевича Залож�
ных.

Олег Алексеевич Сорокин в
своем деле специалист. Вы�
пускник Апшеронского  лесно�
го техникума (Краснодарский
край), вот уже более 15 лет он
работает в Малоархангель�

ском лесничестве. Почти
столько же лет отдал лесу его
верный помощник — Вячес�
лав Валентинович Кленышев
(на правом снимке) — лесник
во втором уже поколении.
Вместе ухаживают за молоды�
ми посадками: следят за тем,
чтобы кустарники не вредили
полноценному росту и разви�
тию молодых деревьев; про�
изводят рубки ухода — оттого
малоархангельские высокие
леса — светлые и ухоженные.
Обходы, объезды лесов —

чтобы не было непотушенных
костров, чтобы не вредили
беззащитным деревцам...

...Мы встретились с лесо�
водами на живописной опуш�
ке прямо в густом лесу. Его
посадили в 1995 году и назва�
ли Парком в честь 50�летия
Победы.

Здесь за чашкой душисто�
го чая на травах из традицион�
ного русского самовара Олег
Алексеевич и Вячеслав Ва�
лентинович поделились са�
мым сокровенным: свою про�
фессию они ни за что не поме�
няли бы ни на какую другую.
Лес дает силы, приносит уми�

ротворение, у него своя осо�
бая мелодия. Он живой. Лес
относится к одной из главных
жизненных ценностей. Лесо�
воды  вспоминали ветеранов,
десятки лет прослуживших
лесу: Валентина Филипповича
Кленышева, Ивана Михайло�
вича Дрожжина, Алексея Фе�
доровича Кононова, Алексея
Моисеевича Сукманова. Бла�
годаря их неустанной заботе
сохранены сотни гектаров де�
ревьев, многие годы принося�
щих радость малоархангель�
цам.

Наталья ЗАРУБИНА.

Малоархангельский район, издавна считавшийся малолесным,
сегодня не узнать: березовые и сосновые посадки сменяют леса, 
в которых произрастают ели, туи, клены, рябины, дубы. Лесные
насаждения занимают более 2660 гектаров.

Мелодия леса

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Абстракция, философия — лучшие по�
други холодного ума. Они ничего не мо�
гут дать человеку, сидящему в нас глуб�
же всего, — человеку�душе, человеку�
теплу. Кроме одного — заставить вы�
брать то самое главное в жизни, которо�
му потом радуешься, как единственно�
му счастью, как объяснению всех бед и
тревог.

Что ж, попробую и я. Отправной точкой
пусть станет 9 сентября — гала�концерт V
фестиваля авторской песни, начинавше�
гося когда�то как конкурс имени Владис�
лава Трахтенберга, артиста театра "Сво�
бодное пространство". 

(Окончание на 8�й стр.)

Глядя на эту маленькую ве�
селую женщину с по�детски го�
рящими глазами, невозможно
поверить, что в мае этого года
ей исполнилось 70 лет. Людми�

ла Александровна Кузина про�
работала в должности заведу�
ющей фортепианным отделе�
нием Орловского музыкально�
го училища около 30 лет, и

лишь в прошлом году она сня�
ла с себя эти обязанности и
служит простым преподавате�
лем.

(Окончание на 7�й стр.)

Чиновники вынуждены искать все новые пути
решения проблемы обеспечения льготников ле�
карствами. По мнению руководства Минздрав�
соцразвития, передача регионам полномочий
по закупке лекарств, выделение в отдельную ка�
тегорию больных рядом заболеваний помогут
нормализовать снабжение льготников. Однако

существуют серьезные опасения, что предлага�
емые реформы, не решив старые проблемы,
приведут к появлению новых. Один из вероят�
ных кризисных моментов — выход из програм�
мы большинства граждан, имеющих право на
льготное лекарственное обеспечение.

(Окончание на 7�й стр.)

Хотели как лучше

Музыкальная мама Возьми 
гитару

Температура
воздуха 

в Орле и по области
+13° — +16°С, 

облачно.

ПОГОДА

Завтра — День работников леса

Уважаемые работники лесного хо�
зяйства!

Сердечно поздравляем вас с насту�
пающим профессиональным праздни�
ком — Днем работников леса!

Ваша деятельность трудна и благо�
родна: вы охраняете и приумножаете
лесные ресурсы орловской земли, за�
щищаете леса от вредителей, болезней
и пожаров.

За прошедший год на территории
области посажено более 200 гектаров
леса, около 4 тысяч гектаров лесоза�
щитных насаждений, на 1 тысяче гекта�
ров проведен уход за молодыми посад�
ками. Надеемся, что активная работа
по увеличению лесных насаждений об�
ласти будет продолжена и в последую�
щие годы на благо нынешних и будущих
поколений орловчан!

От всей души желаем вам и вашим
семьям крепкого здоровья, счастья,
мира и благополучия!

Орловский областной Совет
народных депутатов.

Уважаемые работники лесного хозяй�
ства! 

Поздравляем вас с профессиональ�
ным праздником!

Лес — это без преувеличения один из
главных национальных символов Рос�
сии, предмет ее особой гордости и забо�
ты. В последнее время вопросы рацио�
нального использования и защиты лес�
ных ресурсов получили широкий резо�
нанс, открыто обсуждаются в обществе.
Продолжаются формирование и отра�
ботка новых механизмов государствен�
ного регулирования отрасли. Многие во�
просы передаются на региональный
уровень. 

Уверены, что на Орловщине удастся
сохранить и приумножить лучшие тради�
ции в деле охраны и воспроизводства
лесов.

В вашей отрасли трудятся истинные
мастера своего дела, люди, искренне
любящие природу, отдающие выбранной
профессии все свои знания и опыт.

Желаем вам крепкого здоровья, счас�
тья, успехов во всех делах и начинаниях!

Администрация области.

Сегодня на Западе все более по�
пулярной становится европейская
модель управления. Согласно этой
модели глава отдельно взятого го�
рода возлагает на себя лишь пред�
ставительские функции. А заботы,
связанные с жизнеобеспечением
города, возлагаются на специально
созданные службы. 

По такому принципу действуют
градоначальники Великобритании,
Франции и других европейских

стран. И практика показывает, что
эта модель заслужила уважение. Но
это там, за рубежом.

Однако эту управленческую мо�
дель пытаются сегодня взять на во�
оружение и наши городские чинов�
ники. 

Для того, чтобы это понять, до�
статочно посмотреть на то действо,
которое разворачивается на арене
реформирования ЖКХ.

(Окончание на 3�й стр.)

В среду в помещении Орловской региональной
академии госслужбы произошло событие, которое
в ближайшие несколько месяцев будет задавать
тон в спорах о нашей жизни. И, похоже, что в сто�
роне от дебатов не останутся не только те, кому
это положено по их ответственным должностям, а
каждый житель области, заботящийся о том, как
прожить сегодняшний день и как завтрашний сде�
лать лучше для себя и своих детей. Итак, в среду
партия власти на своей региональной конферен�
ции одобрила проект предвыборной программы
«Единой России».  

(Окончание на 2�й стр.).

«Отличие политика от государственного деятеля в
том, что политик думает о следующих выборах, 

а государственный деятель — о будущих
поколениях».

Уинстон Черчилль.

На пороге нашего
общего завтра

Сквозит. 
Закройте форточку
в... Европу 

Поздравления

СИСТЕМУ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ЛЕКАРСТВЕННОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ (ДЛО) ЛЬГОТНЫХ
КАТЕГОРИЙ ГРАЖДАН В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ ОЖИДАЮТ СЕРЬЕЗНЫЕ НОВОВВЕДЕНИЯ

Продолжение темы на 6�й стр.

Орёл — в центре
внимания
федеральной
прессы

Вчера губернатор области Е.С. Строев провел
встречу с руководителями ряда центральных
средств массовой информации: главным редак�
тором «Российской газеты» В.А. Фрониным, глав�
ным редактором газеты «Известия» В.К. Мамон�
товым, главным редактором газеты «Комсомоль�
ская правда» В.Н. Сунгоркиным. Обсуждены во�
просы деятельности средств массовой информа�
ции, взаимодействия органов государственной
власти и федеральных СМИ по освещению соци�
ально�экономических процессов в регионах.

В этот же день Е.С. Строев и В.А. Фронин
встретились с редакторами и журналистами об�
ластных и районных средств массовой информа�
ции, руководством Общественной палаты Орлов�
ской области. Состоялся заинтересованный раз�
говор о роли прессы в дальнейшем укреплении
российской государственности, развитии инсти�
тутов гражданского общества.

В заключение губернатор и редактор «Россий�
ской газеты» ответили на вопросы журналистов.

Соб. инф.


